

厚別南地区で行われた行事に参加してきました！

交通安全啓発運動



冬の交通安全運動市民総ぐるみ運動に参加してきました。早朝にもかかわらず多くの地域の方々が参加して、ドライバーへスピードダウンとシートベルトの着用を呼び掛けていました。地域の安全を守ろうと積極的に活動する皆さんの姿が印象的でした！

室内パークゴルフ大会 ミニバレー大会



厚別南地区で行われた室内パークゴルフ大会とミニバレー大会を見学。パークゴルフ大会は朝早くから、楽しみにしていたお年寄りがたくさん集まりプレーしていました。また、ミニバレー大会は子どもからお年寄りまで参加し、会場は熱気でいっぱい！みんなで汗をかくイベントはスバラシイ！



交通安全実践会
まつした ひろし
松下 宏さん

生まれ育った地域の安全を守りたい

私はこの厚別南地区で生まれ育ちました。とても愛着のあるこの地域の交通安全を守るため、日々頑張っています。

地域のつながりを強くするイベントに

地域の皆さんで楽しみ、交流を深めることができるイベントの開催を心掛けています。どなたでも参加できますので、お気軽にお越しください。



厚別南体育振興会会長
いけだ まこと
池田 誠さん

より住み良いまちに向けて取り組みます！

厚別南地区には、32の単位町内会と、青少年育成委員会や体育振興会など30の団体があり、地域の皆さんのために活動しています。

主な活動としては、地域の安全・安心のための「防犯パトロール」や、世代を超えた地域交流のための「陽だまりロードウォーキング大会」などを実施しています。この他にも美化活動や街路灯の管理、広報誌の配布協力など、自分たちの地域がより住み良いまちになるよう、日々さまざまなことに取り組んでいます。

若い世代の方々にもぜひ参加していただき、共に元気なまちづくりに取り組みましょう。



厚別南まちづくり会議議長
はしもと おおむ
橋本 修さん

こんなにたくさんの方々のことを地域の方々のためにやっていたんだね。



地域の皆さんは
とても熱心に活動していたね！



でも、今回見てきた活動はほんの一部なの。他のさまざまな活動を知らなかったら、まちづくり会議の橋本議長にお話を聞いてみたらどうかしら？

まちづくりセンターでの体験や地域の方々との交流を通して強く感じたことは、皆さんが自分の地域に興味を持ち、町内会や団体の活動に積極的だということです。そして、「誰かのためになるなら頑張る」という、自分だけのためではない地域住民の意識の高さと、一人ひとりの責任感が伝わりました。



今後は、町内会役員の高齢化による活動の担い手不足が課題と聞きましたが、学生が町内会のイベントに参加したり、地域の方を学生のイベントへ招くなど、町内会と学生とのつながりを強くして、お互いにパワーを与え合う関係を築いていければ良いなと思いました。また、まちづくりセンターにご高齢の方の健康や福祉に関する機能もあれば良いと思います。

私たちも、まずは自分の住んでいる地域に関心を持ち、イベントなどにも積極的に参加していきたいです。さらに一歩進んで、大学生の私たちが地域のために何ができるのか、どんな貢献ができるのか、これから考えていきたいです。

最後に、取材にご協力いただきました皆さま、ありがとうございました！

松村 梨沙
栗山 さゆり